

重症心身障がい児施設

スマイルだより

令和3年春号

陽ざしが暖かく、過ごしやすい季節になりました。今年は3密を避けながら、きれいに咲く桜や桃、菜の花、すいせんなどを楽しみ、気持ちをリフレッシュしたいと思っています。我慢し過ぎず、気を緩め過ぎず、楽しめる事を見つけて楽しく日々を送れたら良いですね。

新学期が始まり、新しい環境でのお子様方の様子はいかがですか。スマイルをご利用の時、いろいろなお話を聞ける事を楽しみにしています。



☆3月下旬、4月上旬で小学生のHくん、Mちゃんのご利用がありました。久しぶりのご利用なので楽しみにしていました。最高学年になったHくんは身長も伸びてうっすらおひげもありました。私たちスタッフの話に「あ〜」「ん〜。」と参加してくれ、その癒しキャラは変わっていませんでした。学校でどんなお兄さんぶりを発揮してくれているか楽しみです。Mちゃんのお母さんは「身体も女の子らしくなってきたんです。」と嬉しそうに話をしてくれました。大人っぽい表情で私たちの話に応じる姿に共感しました。

◎6月3日(木)スマイルの会が行われる予定です。お互いの気持ちが共有できる大切な仲間との素敵な時間。ここでしか話せない内緒な話など時間が許す限り楽しんでいただけたら幸いです。

